

mano sin profetar palabra, Monseñor nos llamó en seguida, y los tres, como oyendo una voz del cielo, irremisiblemente, caminamos...

¡Esa que no me conoces mi querido, me lo que me conoces me desprecian. No ha mucho que en Francia vendieron por la calle una persona, la decían a mí: Mira, ese es Don Bosco, y está mirándome fijamente y con estrafalera, le contestaba: ¡Cómo sea posible que sea Don Bosco!

¡Los tres son abnegados! Los tres son abnegados, ¡pero yo también lo soy!... contra el diablo. Hemos peleado mucho, día a día; yo le he dado buenos golpes, pero el también me ha pegado muy fuerte en las espaldas: mire en el estado miserable en que me he ido.

Y no decía todo esto con una expresión de dolor, sino con una gran satisfacción, me parecía que habíamos ganado una batalla que acababa de bajar del cielo.

Don Bosco está mejorando cada día los ojos bajos en actitud pensativa y meditabunda; pero cuando levanta los ojos se mira a la vez sobreabundantemente dulce y sobreabundantemente penetrante. Su rostro está en un estado de calma y serenidad...

El oratorio es una gran casa que contiene 1,800 alumnos entre religiosos, profanos, hermanos coadjutores y pupilos; es una casa en que es fácil perderse sin salir nunca de ella.

El oratorio de la idea nació a un momento de la mente de un sacerdote y se creó en un instante. Los días que cada día de la vida de Don Bosco se gastan en la obra de la casa de los niños son de 35,000 a 40,000 horas.

Y así es con efecto. Las cuentas de las compañías de gas demuestran que en los días de fiesta se gastan en Londres 50 millones de pies cúbicos de gas sobre los demás días de invierno.

Con lo que gasta Londres de más en un día por causa de la nieve, podría alimentarse muy bien durante un año una ciudad de 12,000 habitantes.

El comercio de París tiene desde el tiempo tradicional su color para distinguir las diversas artes y oficios.

Los almohadados de pinturas tienen el estorjón pintado con cuadros o fajas de colores brillantes, como en Madrid. Las tiendas donde se venden objetos de piel, bronce, etc., usan los colores anaranjado amarillo y negro. Los boticarios de vinos, amarillos y rojo. Los italianos, los colores de su país.

Las empresas de carros de mudanza usan el amarillo en sus carros, desechos y cocheros. Las pastelerías están pintadas de blanco y oro por dentro. Los coches son blancos y azules, tanto en el exterior como en el interior.

Ahora las tiendas del lavado y planchado principian a pintarse de azul, y los colores que llevan la ropa, de verde. Las tabernas son pardas o rojizas como el vino que venden dentro. Los comerciantes gustan mucho el negro, que bien pronto se convierte en negro con el polvo del carbón.

Por último, los pañaderos gustan el color de café con leche y del blanco, y dentro de sus tiendas hay espejos, muchos dorados y sus veces puestas representando a Ceres, la abundancia o escena de la ciegata, la abundancia o escena de la ciegata.

Los ingleses principian por tener hospitales para perros, gatos y caballos. Pero ahora está prosperando grandemente en Londres el "Animals Institute," o sea un hospital de animales de todas clases, montado sobre iguales principios que los hospitales para personas.

Hay hospitales gratuitos a todas horas. El hospital de animales en un servicio muy personal de veterinarios y practicantes. Las enfermedades de la veterinaria van allí a dar otros clínicos.

Hay hospitales para toda clase de ganado, perreras adecuadas a perros enfermos, canchales para perros, cuadras para caballos, berris y mulos, escafas con plantas y aire templado para pájaros, La institución es un modelo de orden y limpieza. Los dueños de los animales que llevan al hospital, son felices de pagarlos.

La consulta es gratuita, según queda dicho, y no solo la consulta, sino también las medicinas, porque muchas veces el médico mismo se encarga de llevar las medicinas a los enfermos, y así mismo los pobres no pueden acudir por ignorancia o por falta de recursos.

Por último, para que todo sea completo, hay en el "Animals Institute" cámaras de atmosfera ponzonosa donde llevan a los animales cuyos sufrimientos no tienen remedio para que mueran sin dolor.

El hospital de animales de Londres, se sostiene por medio de suscripciones voluntarias y otras no escasas.

Al lado de estas listas de suscripción habría que poner la de los seres humanos que se mueren de hambre en Londres todos los años, que según la última estadística llegan a una cada cuatro días, en su mayor parte mujeres y niños.

Mucho se ha escrito sobre la composición del cuerpo humano.

Pero tal vez la descripción más gráfica y comprensible es la de un profesor que ha hecho un interesante inventario de lo que contienen nuestros cuerpos:

Un par de cubos de agua. Un pedazo de carbón suficiente para mantener un buen fuego durante un rato considerable. Hierro en cantidad para hacer con él la hoja de un cuchillo. Tanos filosos como el que haya en la media docena de esjes de un alfiler. Hierro para elevar un globo pequeño. Y varias cantidades de soa, potasio, cal, magnesio, oxígeno, clorina y nitrógeno.

WANDERER.

MARÍTIMA.

ENTRADAS.

ALREDEDOR DEL MUNDO.

SEMAR. — Un microbio goloso. — Sitio por hambre. — Lo que cuesta un día de vida en Londres. — Los colores de las tiendas de París. — El hospital de animales. — Inventario químico-casero del cuerpo humano.

Está demostrado que el cáncer es producido de un microbio goloso; es decir, de un microbio que se alimenta exclusivamente de azúcar, y cuyo cuerpo es dulce en estremo, y de una de las materias que invade, llamado Fungus, que pronto hará tres años descubrió que el azúcar de la sangre de un cáncer contiene buena cantidad de azúcar. De investigación en investigación llegó el primer premio al descubrimiento del microbio de Fungus al doctor...

Los tres son abnegados, ¡pero yo también lo soy!... contra el diablo. Hemos peleado mucho, día a día; yo le he dado buenos golpes, pero el también me ha pegado muy fuerte en las espaldas: mire en el estado miserable en que me he ido.

Y no decía todo esto con una expresión de dolor, sino con una gran satisfacción, me parecía que habíamos ganado una batalla que acababa de bajar del cielo.

Don Bosco está mejorando cada día los ojos bajos en actitud pensativa y meditabunda; pero cuando levanta los ojos se mira a la vez sobreabundantemente dulce y sobreabundantemente penetrante. Su rostro está en un estado de calma y serenidad...

El oratorio es una gran casa que contiene 1,800 alumnos entre religiosos, profanos, hermanos coadjutores y pupilos; es una casa en que es fácil perderse sin salir nunca de ella.

El oratorio de la idea nació a un momento de la mente de un sacerdote y se creó en un instante. Los días que cada día de la vida de Don Bosco se gastan en la obra de la casa de los niños son de 35,000 a 40,000 horas.

Y así es con efecto. Las cuentas de las compañías de gas demuestran que en los días de fiesta se gastan en Londres 50 millones de pies cúbicos de gas sobre los demás días de invierno.

Con lo que gasta Londres de más en un día por causa de la nieve, podría alimentarse muy bien durante un año una ciudad de 12,000 habitantes.

El comercio de París tiene desde el tiempo tradicional su color para distinguir las diversas artes y oficios.

Los almohadados de pinturas tienen el estorjón pintado con cuadros o fajas de colores brillantes, como en Madrid. Las tiendas donde se venden objetos de piel, bronce, etc., usan los colores anaranjado amarillo y negro. Los boticarios de vinos, amarillos y rojo. Los italianos, los colores de su país.

Las empresas de carros de mudanza usan el amarillo en sus carros, desechos y cocheros. Las pastelerías están pintadas de blanco y oro por fuera y de azul y oro por dentro. Los coches son blancos y azules, tanto en el exterior como en el interior.

Ahora las tiendas del lavado y planchado principian a pintarse de azul, y los colores que llevan la ropa, de verde. Las tabernas son pardas o rojizas como el vino que venden dentro. Los comerciantes gustan mucho el negro, que bien pronto se convierte en negro con el polvo del carbón.

Por último, los pañaderos gustan el color de café con leche y del blanco, y dentro de sus tiendas hay espejos, muchos dorados y sus veces puestas representando a Ceres, la abundancia o escena de la ciegata, la abundancia o escena de la ciegata.

Los ingleses principian por tener hospitales para perros, gatos y caballos. Pero ahora está prosperando grandemente en Londres el "Animals Institute," o sea un hospital de animales de todas clases, montado sobre iguales principios que los hospitales para personas.

Banco de Valparaíso.

El Consejo Jeneral de Administración ha nombrado al Inspector de Oficinas, don Francisco Valdes Vergara, Director Jereente interino en Valparaíso, mientras el propietario don Guillermo Kriger, hace uso de una licencia que se le ha concedido.

Valparaíso, Febrero 18 de 1888.

RAFAEL LARRAIN, Presidente.

ÚLTIMOS DIAS DE LA COMPLETA REALIZACION RELOJERIA Y JOYERIA

DE J. PICCONI NUM. 135—CALLE DE SAN JUAN DE DIOS—NUM. 135.

Relojes! Alhajas! y Brillantes!

Por tener que entregar pronto la casa al sucesor, estoy dispuesto a vender toda la existencia a Precios sin iguales.

954

de Jerrera, lista para salir con cebada, y el de Foz, lista para salir con cebada. Han caído al fin en la cuenta de que la mayoría de sus nichos son profanos por el uso de las chimeneas de las casas y bromo de establecer la calefacción a domicilio por medio del gas y del agua caliente.

El hospital de la idea nació a un momento de la mente de un sacerdote y se creó en un instante. Los días que cada día de la vida de Don Bosco se gastan en la obra de la casa de los niños son de 35,000 a 40,000 horas.

Y así es con efecto. Las cuentas de las compañías de gas demuestran que en los días de fiesta se gastan en Londres 50 millones de pies cúbicos de gas sobre los demás días de invierno.

Con lo que gasta Londres de más en un día por causa de la nieve, podría alimentarse muy bien durante un año una ciudad de 12,000 habitantes.

El comercio de París tiene desde el tiempo tradicional su color para distinguir las diversas artes y oficios.

Los almohadados de pinturas tienen el estorjón pintado con cuadros o fajas de colores brillantes, como en Madrid. Las tiendas donde se venden objetos de piel, bronce, etc., usan los colores anaranjado amarillo y negro. Los boticarios de vinos, amarillos y rojo. Los italianos, los colores de su país.

Las empresas de carros de mudanza usan el amarillo en sus carros, desechos y cocheros. Las pastelerías están pintadas de blanco y oro por fuera y de azul y oro por dentro. Los coches son blancos y azules, tanto en el exterior como en el interior.

Ahora las tiendas del lavado y planchado principian a pintarse de azul, y los colores que llevan la ropa, de verde. Las tabernas son pardas o rojizas como el vino que venden dentro. Los comerciantes gustan mucho el negro, que bien pronto se convierte en negro con el polvo del carbón.

Por último, los pañaderos gustan el color de café con leche y del blanco, y dentro de sus tiendas hay espejos, muchos dorados y sus veces puestas representando a Ceres, la abundancia o escena de la ciegata, la abundancia o escena de la ciegata.

Los ingleses principian por tener hospitales para perros, gatos y caballos. Pero ahora está prosperando grandemente en Londres el "Animals Institute," o sea un hospital de animales de todas clases, montado sobre iguales principios que los hospitales para personas.

Hay hospitales gratuitos a todas horas. El hospital de animales en un servicio muy personal de veterinarios y practicantes. Las enfermedades de la veterinaria van allí a dar otros clínicos.

Hay hospitales para toda clase de ganado, perreras adecuadas a perros enfermos, canchales para perros, cuadras para caballos, berris y mulos, escafas con plantas y aire templado para pájaros, La institución es un modelo de orden y limpieza. Los dueños de los animales que llevan al hospital, son felices de pagarlos.

La consulta es gratuita, según queda dicho, y no solo la consulta, sino también las medicinas, porque muchas veces el médico mismo se encarga de llevar las medicinas a los enfermos, y así mismo los pobres no pueden acudir por ignorancia o por falta de recursos.

Por último, para que todo sea completo, hay en el "Animals Institute" cámaras de atmosfera ponzonosa donde llevan a los animales cuyos sufrimientos no tienen remedio para que mueran sin dolor.

El hospital de animales de Londres, se sostiene por medio de suscripciones voluntarias y otras no escasas.

Al lado de estas listas de suscripción habría que poner la de los seres humanos que se mueren de hambre en Londres todos los años, que según la última estadística llegan a una cada cuatro días, en su mayor parte mujeres y niños.

Mucho se ha escrito sobre la composición del cuerpo humano.

Pero tal vez la descripción más gráfica y comprensible es la de un profesor que ha hecho un interesante inventario de lo que contienen nuestros cuerpos:

Un par de cubos de agua. Un pedazo de carbón suficiente para mantener un buen fuego durante un rato considerable. Hierro en cantidad para hacer con él la hoja de un cuchillo. Tanos filosos como el que haya en la media docena de esjes de un alfiler. Hierro para elevar un globo pequeño. Y varias cantidades de soa, potasio, cal, magnesio, oxígeno, clorina y nitrógeno.

WANDERER.

MARÍTIMA.

ENTRADAS.

ALREDEDOR DEL MUNDO.

SEMAR. — Un microbio goloso. — Sitio por hambre. — Lo que cuesta un día de vida en Londres. — Los colores de las tiendas de París. — El hospital de animales. — Inventario químico-casero del cuerpo humano.

Está demostrado que el cáncer es producido de un microbio goloso; es decir, de un microbio que se alimenta exclusivamente de azúcar, y cuyo cuerpo es dulce en estremo, y de una de las materias que invade, llamado Fungus, que pronto hará tres años descubrió que el azúcar de la sangre de un cáncer contiene buena cantidad de azúcar. De investigación en investigación llegó el primer premio al descubrimiento del microbio de Fungus al doctor...

Los tres son abnegados, ¡pero yo también lo soy!... contra el diablo. Hemos peleado mucho, día a día; yo le he dado buenos golpes, pero el también me ha pegado muy fuerte en las espaldas: mire en el estado miserable en que me he ido.

Y no decía todo esto con una expresión de dolor, sino con una gran satisfacción, me parecía que habíamos ganado una batalla que acababa de bajar del cielo.

Don Bosco está mejorando cada día los ojos bajos en actitud pensativa y meditabunda; pero cuando levanta los ojos se mira a la vez sobreabundantemente dulce y sobreabundantemente penetrante. Su rostro está en un estado de calma y serenidad...

El oratorio es una gran casa que contiene 1,800 alumnos entre religiosos, profanos, hermanos coadjutores y pupilos; es una casa en que es fácil perderse sin salir nunca de ella.

El oratorio de la idea nació a un momento de la mente de un sacerdote y se creó en un instante. Los días que cada día de la vida de Don Bosco se gastan en la obra de la casa de los niños son de 35,000 a 40,000 horas.

Y así es con efecto. Las cuentas de las compañías de gas demuestran que en los días de fiesta se gastan en Londres 50 millones de pies cúbicos de gas sobre los demás días de invierno.

Con lo que gasta Londres de más en un día por causa de la nieve, podría alimentarse muy bien durante un año una ciudad de 12,000 habitantes.

El comercio de París tiene desde el tiempo tradicional su color para distinguir las diversas artes y oficios.

Los almohadados de pinturas tienen el estorjón pintado con cuadros o fajas de colores brillantes, como en Madrid. Las tiendas donde se venden objetos de piel, bronce, etc., usan los colores anaranjado amarillo y negro. Los boticarios de vinos, amarillos y rojo. Los italianos, los colores de su país.

Las empresas de carros de mudanza usan el amarillo en sus carros, desechos y cocheros. Las pastelerías están pintadas de blanco y oro por fuera y de azul y oro por dentro. Los coches son blancos y azules, tanto en el exterior como en el interior.

Ahora las tiendas del lavado y planchado principian a pintarse de azul, y los colores que llevan la ropa, de verde. Las tabernas son pardas o rojizas como el vino que venden dentro. Los comerciantes gustan mucho el negro, que bien pronto se convierte en negro con el polvo del carbón.

Por último, los pañaderos gustan el color de café con leche y del blanco, y dentro de sus tiendas hay espejos, muchos dorados y sus veces puestas representando a Ceres, la abundancia o escena de la ciegata, la abundancia o escena de la ciegata.

Dividendo

El Ferrocarril de Carizal y Cerro Blanco pagará desde hoy a sus accionistas un dividendo de un y medio por ciento sobre el valor nominal de sus acciones, en un oficina calle Serrano núm. 22.

Los libros de traspaso continuaran cerrados hasta el 18 de actual.

Valparaíso, 16 de Febrero 1888.

LOS SECRETARIOS.

Propiedades en venta

Entre Victoria y Chacabuco, \$75,000. Entre id e Independencia, 48,000. Otra casa bonita y cómoda, 19,000.

Una casa nueva de ladrillos, corral Alegre, 11,500.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

Un edificio cerca de los bancos, 39,000. Casa nueva en plan, de 4,500 a 13,000.

NUEVA COSECHA 1887-88.

La primera partida llegada por el vapor "Moyune" de Hankow a Londres, y "Galicia" via del Estrecho de Magallanes, está a la disposición de nuestra clientela.

Este lote es escogido de entre las clases más finas, llegadas en dicho vapor, y estamos seguros de que los aficionados al buen TE encontrarán en las diversas clases lo que afirmamos nosotros.

EL MEJOR VALOR A SU PRECIO.

Y POR SU Fuerza, Pureza y Fragancia SUPERIOR A CUALQUIERA OTRO OBRERIDO EN PLAZ

Solicitamos su Comparacion.

WEIR, SCOTT Y CA.

VINO ERRÁZURIZ-PANQUEHUE.

Carbonet fino, 1882 \$ 12 cajón. Carbonet fino, 1883 \$ 10. VINO corriente, etiqueta oscura \$ 8.

Los mismos en medias botellas, no poco mas por cajón. Clases inferiores, en pipas, a varios precios.

Solamente los vinos de PRIMERA CLASE, QUE SE EMBOTELAN TODOS EN LAS BODEGAS DE LA HACIENDA, llevarán en la cápsula y en la etiqueta

La Marca Registrada

y ademas el corcho marcado: "Errázuriz Panquehue". Ningun comprador de vino en pipas podrá usar de dicha marca en lo que embotelle.

DIRECCION: — Al Administrador de la Hacienda Errázuriz-Panquehue, Estación San Roque, Valparaíso. — La Sociedad Chilena de Fundiciones, Prat, 55 885-1a

GUTSCHOW & PIZA

SUCESORES: KEGEL & KUHNMEYER

Maderas del País.

Tienen constantemente en venta a bordo y en su "toda clase de maderas del país de Puerto Mont Chilo y de Chile" cargan cargamentos en cual quier punto de la costa a precios módicos.

VENDEN ESPECIALMENTE: Durmientes y cipreses, roble y roble polilla, etc., para ferrocarriles COMPRAN Y VENDEN Toda clase de maderas del país, y se ocupan del ramo de comisiones, ajencia y consignaciones, anticipando fondos.

Son Agentes Jenerales para la venta del VINO de BONIFACIO CORREA.—(LONTUE)

de los especificos de la gran fábrica química del doctor MORITZ BLUMENTHAL, BERLIN y de los celebres FILTROS CHAMBERLAND, SISTEMA PASTEUR.

Hacienda de El Perejil

Se admiten propuestas cerradas para el arriendo de este fundo ubicado como dos leguas al oriente de Chimbarrongo.

Las propuestas se abrirán el 2 de Marzo próximo.

Los antecedentes se encuentran en Santiago en el escritorio de la calle de Huérfanos, núm. 30, de Rober to Eyzaguirre.

LA NEW-YORK.

COMPANIA PURAMENTE MÚVA DE SEGUROS SOBRE LA VIDA ESTABLECIDA EN NEW-YORK EN EL AÑO 1845.

Capital efectivo en 1.º de enero de 1887 \$ 75,420,000 en oro Total de seguros vijentes en 1.º de enero de 1887 \$ 304,000,000 Total de entradas en 1886 \$ 19,250,000 Los intereses cobrados en los últimos doce años (\$ 29,981,000) superaron en mas de 6,000,000 a los pagos por muertes (\$ 28,944,000)

JUNTA DE REFERENCIA EN CHILE: Señor don Francisco Solano Astaburuaga, Señor don José S. Vial Recabarren, Señor don Luis María Corvoro, Señor don Eduardo Vial de Valparaíso, Señor don H. B. Vial y Ca., Señor don Raymón Dávila, Señor don Luis María Corvoro, Señor don Eduardo Vial de Valparaíso, Señor don H. B. Vial y Ca., Señor don Raymón Dávila

Seguros Mútos sobre la Vida.

por los sistemas más modernos, entre ellos la nueva Póliza Tontina no caducante, que reúne todas las ventajas de la antigua Tontina sin el riesgo de pérdida de los premios pagados después de tres años.

Se crea instantáneamente un capital para las familias en caso de muerte o para el propio si se alarga la vida.

Garantías: 1.ª CUARENTA Y DOS AÑOS DE EXISTENTE PROSPERIDAD.—2.ª TODOS LOS SEGUROS SON ACCIONISTAS, con todos los derechos y representación de tales en las Juntas Jenerales, ejercidos personalmente o delegados por carta.—3.ª \$ 100,000, traidos de New York, y depositados en el Banco Nacional de Chile y Banco de Chile.—4.ª Ante los señores que responden a los siniestros en Chile.—Todos los premios cobrados quedan en Chile.

Agente en Valparaíso: AGUSTIN VIOLLIER. Agente viajero: JHNO